EL GATITO PERDIDO

Había una vez un gatito que estaba en el parque solo, al pasar por ahí una niña llamada Karen vio al gatito. Buscó a su dueño por todos lados y no lo encontró. Llegó la noche la niña llevó al gato a su casa, porque le gustaban los gatos. A la mañana siguiente Karen se levantó y el gato no estaba donde lo había dejado se había subido a un árbol para cazar a una rata pero no había podido alcanzar, es por eso que maullaba porque no podía bajarse. Karen al ver al gato en el árbol se puso a pensar como bajarlo hasta que se le ocurrió una idea fantástica de colocar una escalera y a si poder bajar al gato. Al bajar al gato le explico que era muy pequeño para cazar grandes ratas. Al volver Karen al parque encontró a una niña y a su madre y le preguntaron si han visto un gatito que se les había escapado, entonces Karen le dijo aquí está su gato, la señora y su hija le agradecieron a Karen.



MENSAJE: Que los padres no deben descuidar a sus hijos

MI CUENTO SE RELACIONA CON EL DERECHO: A RECIBIR EL CUIDADO DE SU FAMILIA

Autora. Allison Cristal Pérez Aguilar Alumna del 5to Grado "C" I.E N° 16211